

## Análisis Técnico de Forex AUDUSD : 2015-08-30

Escrito por IFC Markets - 31/08/2015 13:48

---

Australia: la tasa clave y la influencia de oro

Como se sabe Australia presenta el cuarto mercado más grande de provisión de oro en el mundo. No es sorprendente de que la onza haya perdido 3% el martes pues la divisa muestra una nueva tendencia bajista. El mismo día el comercio de los futuros creció en 60%, que confirmó el compromiso de los participantes. ¿Podemos esperar la continuación de la tendencia en el fondo de alta incertidumbre que provoca China?

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA-30-08-2015-2.png>

La respuesta a grandes rasgos depende del estado fundamental de la economía que debe determinar el Banco de Australia el martes por la mañana. Además de la declaración sobre la tasa base, se precisarán las perspectivas de crecimiento económico y de la inflación. Eso quiere decir que se revelará el futuro de la política monetaria. Las expectativas siguen siendo negativas, pues el PIB todavía no ha alcanzado el nivel anterior a la crisis. ¿Influye eso en los movimientos de la divisa? El gráfico diario muestra que el precio ha salido de la zona de la consolidación en la que estaba durante dos semanas seguidas. Al mismo tiempo crecieron significativamente los volúmenes de comercio: en el mercado tuvieron lugar cambios fundamentales.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA-30-08-2015-1.png>

La salida del rango se confirma completamente por la señal del oscilador de RSI-Bars, que ha logrado el triple fondo precisamente el día cuando fue la caída del precio de oro (la brecha está marcada con ovalo). El Canal de Donchian, del grupo de los indicadores de tendencia, también confirma la inclinación. Eso quiere decir que actualmente nosotros podemos concentrarnos en el nivel semanal de soporte de 0.70401. Si éste se cruza el martes por la mañana, será probable la continuación de la tendencia bajista. A los traders conservadores se les recomienda esperar el crecimiento del volumen de comercio de AUD en CME hasta al menos de 100,000 de órdenes al día. Los traders más agresivos pueden abrir una posición corta más bajo de la marca 0.70401 con el stop loss por encima de 0.74461. Nosotros recomendamos mover el stop loss cada día hacia el punto de equilibrio (estrategia de seguimiento de la tendencia), colocándolo por encima del último máximo. Así, nosotros cambiamos la correlación probable de ganancia/ pérdida a nuestro favor.

"AUD/USD"

Dirección abajo

Sell stop por debajo de 0.70401

Stop loss por encima de 0.74461

=====